

Asunto: Alegaciones al reglamento general de Parapente

De: José Javier Álvarez Castillejo <presidente@rfae.es>

Fecha: 04/07/2023, 17:06

Para:

FEDERACIÓN ANDALUZA

<gestion@feada.org>,
[Redacted]

Estimados presidentes:

A petición del Pte. de la Federación Andaluza, Antonio García, os recuerdo que el Reglamento general de Parapente será aprobado en la próxima reunión de Comisión Delegada a celebrar el 27 de Julio.

Aunque ha habido personas que están en contra de este cambio, el sentir de la mayoría es que este cambio venía siendo necesario e imprescindible.

Podéis seguir enviando vuestras sugerencias y posibles errores que halláis detectado, todo en bien de hacer el mejor reglamento posible. Las estudiaremos todas con detenimiento

Saludos Cordiales

José Javier Álvarez Castillejo

Presidente RFAE

670 42 20 50

Real Federación Aeronáutica Española

C/ Arlabán,7 3º OF: 38

28014 Madrid